

# Recrutement de techniciens fibre optique dans l'Yonne grâce au GEIQ BTP BFC

A Auxerre, jeudi 29 juin, Céline Ruffloch Chargée de Développement RH du GEIQ BTP BFC est revenue sur les résultats probants de sortie vers l'emploi de l'action spécifique « fibre optique » du GEIQ BTP.

Cette action a pour objectif d'une part de répondre aux besoins en recrutement des entreprises spécialisées dans le déploiement de la fibre optique sur le département icaunais. Et d'autre part d'accompagner des salariés en alternance sur le métier de monteur-raccordeur et tireur de câbles dans le domaine de la fibre optique.

## De bons résultats de sorties vers l'emploi...

A l'occasion du clap de fin de la 4<sup>ème</sup> édition de l'action « fibre optique », place au bilan de toutes les éditions confondues qui met en lumière un beau taux de sortie vers l'emploi de 84%. En effet, sur les 31 salariés inclus et formés dans ces éditions ; 79 % ont trouvés un CDD de + 6 mois, 7% ont décrochés un CDI, 4 % sont en poursuite d'étude et 11 % ont signés un CDD de – 6 mois. La durée moyenne des contrats signés après l'action est de 9 mois et demi.

Le public de cette action, d'une moyenne d'âge de 32 ans, était majoritairement composé de demandeurs d'emploi de + 12 mois ; mais également de personnes de +45 ans ou de -26 ans sans qualifications.

## Le fruit d'un partenariat transversal

Pour répondre à la commande publique du marché Yconik sur le déploiement de la fibre optique dans l'Yonne, le groupe Altitude Infra a fait appel au Geiq BTP BFC (employeur en mise à disposition de personnel) et ses entreprises adhérentes pour déployer une "action fibre" afin de recruter du personnel pour ses industriels. Ce partenariat s'effectue en collaboration avec le Bâtiment CFA qui délivre la formation théorique dans son centre de formation à Auxerre et avec les Plombiers du Numérique, initiateur du programme, qui financent et mettent à disposition leur plateau technique. La réussite de cette action résulte de la collaboration efficace entre tous ces acteurs.

Les entreprises adhérentes du Geiq BTP BFC impliquées dans cette action : Altitude Infra Circet et Bondoufle, PCE Services, Byon, Cotel Réseaux/ ENSIO, Sogetrel, Spie Citynetwork.

Dans le cadre du marché Yconik, Altitude Infra et ses industriels ont effectués 57 700 heures d'insertion.



## À propos du GEIQ BTP Bourgogne-Franche-Comté

Le GEIQ BTP Bourgogne-Franche-Comté est un Groupement d'Employeurs pour l'Insertion et la Qualification. Sous forme associative, le GEIQ BTP BFC se compose de 284 entreprises adhérentes provenant du secteur du Bâtiment et des Travaux Publics. Il identifie les besoins des entreprises puis recrute des candidats adéquats en contrat d'alternance. Son rôle est d'accompagner les postulants sur des parcours formateurs et qualifiants et de les mettre en relation avec les entreprises qui recrutent, dans le but d'une embauche durable. Dans 80 % des cas, l'entreprise embauche le salarié à l'issue de son contrat avec le Geiq BTP BFC.

**Contact : Cécile CHESNEL – Chargée de communication**  
**Tél : 07 44 56 09 54 – E-mail : [communication@geiq-bfc.fr](mailto:communication@geiq-bfc.fr)**  
**[www.geiq-bfc.fr](http://www.geiq-bfc.fr)   **